



富川高バザリ

http://www.tomikawa.hokkaido-c.ed 通巻第50号

北海道富川高等学校
日高町富川西 12丁目 69-109
電話 01456-2-0411

第53回富高祭終了

テーマ『TRADITION～伝統その先へ～』



7月8日(土)～9日(日)の2日間、本校最大の生徒会行事である富高祭を行いました。両日ともに晴天に恵まれ、気温が高く熱中症も心配されましたが、無事開催することができました。

1日目は、生徒会執行部の創意工夫を凝らしたオープニングセレモニーに続いて、生徒会企画の男装・女装コンテストを行い、スタートから盛り上がりを見せていました。その後、各学年のアトラクション発表や有志ステージ発表があり、夜には本校恒例の行灯行列を行いました。行灯行列では、沿道に多くの町民の皆さまが家から出てきて、手を振って見送ってくれました。また、A-COOP ルシナ店でいったアトラクション発表では、町民の方々から盛大な拍手をいただき、生徒は練習の成果を存分に発揮することができました。

2日目の一般公開では、駐車場や玄関ホール等で各学年の模擬店や展示発表、さらにはPTAの「おふくろバザー」を出店し、賑わいを見せていました。その後、体育館において学年対抗の合唱コンクールと、文化活動発表として吹奏楽部の演奏、書道部と書道選択者によるパフォーマンスがあり、例年より多くの町民の皆さまが来校され、十分に楽しんでいただきました。どの学年も準備期間から、行灯や垂れ幕作成の作業やアトラクション発表の練習に一生懸命に取り組み、それぞれの学年の特徴が出た作品を完成させ、学校祭を終えることができました。閉祭式の結果発表では、総合優勝はやはり経験の差が得点に結びつき3学年の優勝となりました。今年度の富高祭は、生徒会執行部が中心となり全校生徒の力が結集した盛大かつ成功裡に終了し、まさにテーマで伝統という意味の『TRADITION』の文字どおり、新たな富高の伝統を切り拓けることを実感した学校祭となりました。



『おふくろバザー』収益金13,681円
生徒会会計に還元していただきました
お忙しい中、ご協力くださった保護者の
皆さま、誠にありがとうございました。



授業風景 『主体的・対話的で深い学びの授業やICTを活用した授業の実践』

本校は昨年度商業科が閉科し、普通科1クラスの学校となり、アドバンス（普通）コースとキャリアビジネス（商業）コースの2コース制での教育活動を展開しています。現在は少人数体制で落ち着いた環境のもと、生徒たちは毎日真剣に授業に取り組んでいます。本校では、主体的・対話的で深い学びができる授業やICTを活用した授業の実践・研修を進めており、生徒にこれからの社会を生きていくうえで必要な「確かな学力」や「豊かな心」の育成など「生きる力」を身につけさせることを目指しています。



部活動風景 野球部編 ～部活動にも全力投球!!～

6月24日(土)、苫小牧市のとましんスタジアムにて、夏の甲子園につながる第99回全国高等学校野球選手権大会南・北海道大会室蘭支部予選に本校の野球部員9名、助っ人3名の計12名が出場しました。

1回戦の相手は強豪の苫小牧工業高校。相手より先にヒットで出塁するも、なかなか得点につなげられず、3回までスコアボードに0が並ぶ投手戦の緊迫した試合展開になりました。本校の左右の2枚エースが力投し、懸命な守備で粘り続けるも4回から好打で得点され、結果としては0-7の七回コールド負けとなりました。途中負傷し交代した生徒もいましたが、最後まで声を掛け合い、全力でプレーした選手達に球場は温かい拍手に包まれました。応援に来ていただいた皆さま、誠にありがとうございました。今後の野球部の活躍にご期待ください。



日高町で制定された 【富川高校支援対策条例】 による大きな経済支援

右記の他に、部活動や進路指導等本校の教育活動に対して、日高町からたくさんの手厚い支援をいただいています。

【生徒全員に対する補助】

- 教科書・準教科書代の全額補助
- 制服購入費用の半額補助
- 見学旅行費用の半額補助

【生徒の頑張りに対する補助】

- 通学による交通費の補助（JR定期代半額補助、バス自己負担1万円）
- 札幌専門学校による【公務員試験講座】受講料の全額補助
- 各種資格取得における検定合格者の検定料全額補助